

湯来ふるさと新聞

第172号（令和元年8月28日発行）

738-0513
広島市佐伯区
湯来町伏谷 535
湯来ふるさと
プロジェクト
☎0829-86-1439

令和元年度湯来7口総会

8月3日（土）に、令和元年度湯来7口総会を、湯来南公民館で開催しました。

総会は原案通り承認され、役員も引き続きお願いするこ
とになりましたので、よろしく
お願いいたします。

プランターこんにゃく芋

プランターこんにゃく芋の
生育はいかがでしょうか？
枯れてしまったこんにゃく
芋があることを、佐伯区農林
課に相談したところ、枯れそ
うになっているこんにゃく芋
を掘りだして、県の病害虫防
除所にもっていき、検査を依
頼してくださいました。検査
の結果、細菌による病気では
なく、天候激変による影響で
こんにゃく芋が弱ったのでは
ないか…とのことでした。

細菌が原因ではないことに
安堵したものの、プランター
に植えて、日々、目の届くこ
ろで管理していたにも関わ
らず、枯れてしまったこんに
ゃく芋があることはやっぱり
残念です。

元気なこんにゃく芋は、元
気なうちに「予防」をするこ
とが大切です。予防薬（Zポ
ルドー）とハンディ噴霧機を、

湯来7口事務所に置いていま
すので、「予防しよう！」と思
う人は、早めの対処をしてく
ださい。

こんにゃく芋への水やり
は、必ず、朝夕の涼しいとき
にしてください。炎天下に
「水」をやって「お湯」にな
らないように注意です。9月
からは地中の芋が大きくなる
時期です。注意しておきま
しょう。

野生のこんにゃく芋を発見！

通りすがり偶然に、野生の
こんにゃく芋を発見しまし
た。結構、茎がしっかりして
いて、大きくなっています。



畑を耕して、畝を作って、
肥料をやって、予防をして…
と、私たちはこんにゃく芋栽
培にいろいろとやっています
が、このこんにゃく芋は、た
ぶんほったらかしです！生育
条件が良いのでしょうか。すく
すくのびのび育っています。

ところで、このこんにゃく芋
の所有者はどなたなのでしょ
うか？気になります。

プランターの花

今年はなかなか梅雨明け宣
言がされませんでした。でも、
一旦梅雨明けしたら、いきな
りの猛暑！そしてお盆には台
風10号の襲来…。台風の影響
はなかったのですが、ふと気
が付いたら一部のプランター
の花苗が完全に枯れていま
した。

メンバーの中には、ペット
ボトルに水を入れて、自動車
で運び、花に水をやってくれ
ていたのですが…残念です。
そこで、枯れてしまったと
ころに、コスモス、黄花コス
モス、サルビアを植えました。
花の種類が揃ってないので、
正直見栄えは今一つです
が、枯れっぱなし、草ボウボ
ウよりは良いかな…と思いい
植えました。



枯れてしまった苗を抜くと、
こぼれ種から発芽したメラン
ポジウムを発見しました。これ
からは秋に向かうので、大きく
育てて花をつけることはでき
ないでしょうが、植物の凄いパ
ワーに感動しました。



マリナーゴールドは水不足の
せいか、花がふっくらしていま
せん。サルビアの花付が良くな
いのは、植え付けの際に基肥を
入れすぎてしまったせいです。

ごめんなさい。やっと最近に
なって花が付くようになり
ました。とにかく長く咲いて
くれることを願っています。

8月の元氣市

8月24日（土）は、大町
のとれたて元氣市出店の日
でした。今回は「寿司桶」に
水を張って涼しさを演出し、
こんにゃくを販売しました。



今後、元氣市で店頭販売す
る時は、こんにゃく1個150
円で販売します。毎月第4土
曜日には、元氣市にお立ち寄
りください。

お知らせ

- 今後の予定
- 9月5日（木）
南公民館まつり説明会
- 9月7日（土）
湯来7口定例会
- 9月28日（土）元氣市
- 10月5日（土）
湯来7口定例会
- 10月20日（日）
第16回可部の町めぐり
- 10月26日（土）元氣市
- 10月27日（日）
南公民館まつり
- 11月3日（日）森の市